

75
Jahre

Die Kur-Apotheke in den 1950er Jahren

Seit 75 Jahren gibt es die Kur-Apotheke in Bad Aibling. Sie wurde als zweite Aiblinger Apotheke am 17. Dezember 1949 eröffnet von Leonhard Weinbuch, Apotheker in Fischbachau und Schnapsbrenner in Bayrischzell. Der bekannte barocke Holzschnitzer und Restaurator Wilhelm Köglspurger trat ihm dafür ein paar kleine Räume in seinem Haus in der Bahnhofstraße 8 ab, behielt aber die Werkstatt im hinteren Teil des Hauses weiter, sodass die Apotheke anfangs mit sehr beengten Räumlichkeiten von nur 70 Quadratmetern auskommen musste.

Über den ersten Apotheker, Herrn Weinbuch, ist nicht viel mehr überliefert als dass er ein großer Liebhaber von Torten und anderen Süßspeisen war und dass er genau drei Jahre nach Gründung der



Apotheker Leonhard Weinbuch

Apotheke starb. Ihm folgten in den Fünfzigerjahren als Pächter Kurt Lorenz aus Kattowitz 1953 - 1954 und Irene Höfler aus Nürnberg 1954 - 1960.

Von 1960 bis 1991 führte Hans-Joachim Klingner aus Dresden die Apotheke. Als das Textilgeschäft



Die Kur-Apotheke 1962

Kreutzberger neben der Apotheke 1970 schloss, konnte Klingner die Apotheke auf die gesamte Fläche ausdehnen und modernisieren.

Auf einem der Bilder sehen wir ihn stolz in seinen neu eingerichteten Räumen. Herr Klingner übergab nach seiner Pensionierung an Pius

Kur-Apotheke Bad Aibling



Das Ehepaar Högg 1992

Högg aus Rosenheim, der sehr beliebt war und vielen älteren Kunden noch in guter Erinnerung ist.

Nach dessen frühem und tragischem Tod 1996 übernahm das Ehepaar Fleischmann die Kur-Apotheke und entwickelte sie zu einer naturheilkundlich-homöopathisch orientierten mit viel Rezeptur und Eigenherstellung und einem inzwischen deutschlandweiten Versand von handgefertigten Rezepturen und pflanzlichen Urtinkturen.



Apotheker Klingner 1986



Das Apothekenteam 2004

Im Jahr 2006 konnte Familie Fleischmann das Anwesen einschließlich marodem Hinterhaus erwerben und totalsanieren. Seitdem verfügt die Apotheke über mehrere Labore (analytisches und präparatives Labor, Homöopathie-Labor und Kräuterkammer), und im Hinterhaus ist eine Gemeinschaftspraxis von Heilpraktikern und Osteopathen entstanden.

Nun sind nach fast 30 Jahren die Fleischmanns im Pensionsalter und würden gern an Nachfolger übergeben, welche die Kur-Apotheke mit ebenso viel Liebe zur Naturheilkunde weiterführen.



Besuchen Sie uns!
 Vom Jubiläumstag bis
 Weihnachten halten wir
 ein interessantes Geschenk
 für Sie bereit.

Das Team der Kur-Apotheke